

PRESSEMITTEILUNG

Peter Hahn und seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter spenden an Erdbebenopfer in der Türkei

Winterbach, 01. März 2023 – Peter Hahn und seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter spenden an die Menschen, die von den Erdbeben in der Türkei betroffen sind. Die Spende setzt sich aus einer Spendenaktion der Peter Hahn Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie einem zusätzlichen Betrag des Unternehmens zusammen. Die gesamte Spendensumme von 5.425 Euro wird der türkischen Hilfsorganisation ahbap zugutekommen.

In einer Spendenaktion „Kuchenverkauf für die Erdbebenopfer“ sammelten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Peter Hahn 1.425 Euro. Die Aktion fand im betriebseigenen Casino statt. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erklären sich zudem bereit, auf ihr Ostergeschenk zu verzichten und den Betrag stattdessen zu spenden. Somit konnte die Spende von Peter Hahn auf insgesamt 5.425 Euro aufgestockt werden. Die Gesamtsumme wird an die türkische Hilfsorganisation ahbap gespendet. Durch türkischstämmige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie Lieferanten in der Türkei ist das Unternehmen eng mit den Menschen vor Ort verbunden.

„Wir sind zutiefst erschüttert von den verheerenden Erdbeben in der Türkei. Unsere Gedanken und unser tiefstes Mitgefühl sind bei den Betroffenen, den Opfern und ihren Angehörigen“, so die Peter Hahn Geschäftsführung. „Unter den Peter Hahn Belegschaft herrscht eine große Hilfsbereitschaft, sodass innerhalb kurzer Zeit ein Kuchenverkauf zum Sammeln von Spenden organisiert wurde. Angesichts des Ausmaßes dieser Katastrophe wollen wir alle einen Beitrag leisten, um zu helfen. Daher spendet Peter Hahn einen zusätzlichen Betrag von 4.000 Euro.“

Die Hilfsorganisation ahbap ermöglicht mit dem Spendengeld Hilfsmaßnahmen vor Ort wie beispielsweise die Lieferung von Nahrungsmitteln und anderen lebensnotwendigen Gütern sowie die Einrichtung von Notunterkünften.

Die Peter Hahn GmbH in Kürze

Seit über 50 Jahren ist Peter Hahn erfolgreiches Modeunternehmen im gehobenen Qualitäts- und Preis-Segment. 1964 wurde die Peter Hahn GmbH in Winterbach gegründet. Mit Lamahaarprodukten konnte Peter Hahn eine Marktlücke besetzen und eine erfolgreiche Geschäftsentwicklung einleiten. Heute steht das Modeunternehmen mit dem Angebot hochwertiger Mode via Katalog, Internet und stationärem Einzelhandel für ein äußerst erfolgreiches und dynamisch wachsendes Unternehmenskonzept in zehn europäischen Ländern. Das Unternehmen bietet eine bemerkenswerte Vielfalt von über 300 Marken wie z.B. Bogner, Brax, Fadenmeister Berlin, Looxent, Lacoste, u.v.m. Mit diesem Sortiment richtet sich das Unternehmen vorrangig an die Zielgruppe Frauen im Alter ab 45 Jahren. Peter Hahn ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft der TriStyle Mode GmbH.

Kontakt

Peter Hahn GmbH Frau Bettina Reichert Abteilungsleitung Communications
Telefon +49 71 81 70 87 06 E-Mail bettina.reichert@peterhahn.de

PETER HAHN GMBH

Peter-Hahn-Platz 1 · 73650 Winterbach · Tel.: +49 (0) 71 81/708-0 · Fax: +49 (0) 71 81/708-295 · E-Mail: service@peterhahn.de · www.peterhahn.com
Geschäftsführer: Stefan Kober (Vorsitzender) · Dr. Daniel Gutting · Jörg Marx
Handelsregister Stuttgart HRB 280228 · USt.-IdNr. DE 811132800 · Steuer-Nr. 82001/14133